

## 町長懇談会(第1区)

平成29年7月23日(日) 20:00~21:15

参加者 30名程

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考
1	基山町葬祭公園がバリアフリーになっておらず、高齢者の方が利用しづらくなっている。 ひとりずつ乗って上られるエスカレーターはあるが、かなり時間がかかる。 バリアフリー対策を考えてほしい。	全面改築は難しいが、一部改修(バリアフリーも)考えてはいる。他にも保育園や町営住宅の改築、改修もあるので、どこまで改修するかを考えないといけない。	公共施設	町長	
2	町営球場近くに田んぼを持っているが、水の通りが悪くなったことがあり、町営球場近くの排水溝を見てみたら泥がたくさん詰まっていた。 以前管轄は教育委員会と聞いたが、排水溝の掃除はどうなっているのか。	管轄は教育委員会からまちづくり課に変わり、スポーツ、環境関係はまちづくり課になる。U字溝の確認をするよう伝える。今後気になることがあれば、まちづくり課に問い合わせいただければと思う。	環境	町長	
3	バイパス沿いの町道に面した法面を除草作業しているが、今後除草作業をした箇所にコンクリートや防水シート等を貼ったり、その作業に対しての補助金等出してもらえないだろうか。	まちづくり課の生活環境係でアダプトプログラムをしているが、補助金ではなく除草作業に必要な道具やごみ袋等を渡している。今年からまちづくり基金の中で、そういう取り組みに関して提案していただければ、補助金の対象になる可能性もある。きちんと整備して、どういう区分けにしていくかを考えていく必要がある。基金事業については使えるかどうかをもう一度整理して、結果を区長に連絡する。	環境	町長	
4	鳩による大豆の被害がひどいので、駆除してもらえないか。 公道や民家があるところは銃を使い駆除することができないと聞き、他市町に対策を教えてもらったところ、猛禽類の鷹を使い、一定の効果があったとのこと。 今後の対策を検討してほしい。	猟友会と役場職員で回って鳩の駆除はしている。公道、民家があるところは撃つことができない為、そういう場所の駆除が難しい。今後も被害が拡大するなら猟友会と相談をして駆除の方法を考えていく。	産業	副町長	
5	長谷川の塚原線延伸の計画されていると思うが、実施はいつからになるのか。 また、弥生が丘(温泉施設)からの道路を小倉小松線までか正応寺線までの道路整備についても10、20年前から意見を述べていたが、進んでいない。 特に長谷川、三ヶ敷地区は役場までかなり遠回りをしないと聞けない。 停滞している道路延伸の実施をもっと考えてほしい。	塚原線長谷川の優先順位は他と比べ低く、塚原線を延伸する費用対効果があるのかを考えていく必要がある。まずは遅れている白坂久保田2号線を繋げ、けやき台へ突き抜けさせることが優先となっている。突き抜けた後は三国丸林線を拡張する必要があり、そこまではだいたい決まっている。【町長】 塚原線計画の始まりは鳥栖市道からで、現在は交通量も非常に多いところとなっている。実際どこまで繋ぐと基山にメリットがあるのか、10年以上前の事業となっているため、今後このまま計画通りいくのか、変えていくのか議論をしていけたらと考えている。園部共乾まで様子を見るのか、地域の方の意見、接続した後の効果があると思うので、そういった分も合わせて議論していきたい。【建設課長】 塚原線にしても、どの線にしても、同じ線でもどこまで延伸するのか意見を言う人によって違うので、まずはそれらの意見、予算を整理しなければならない。【町長】	道路整備	町長 建設課長	
6	福岡県と大分県で土砂災害があり、基山町も他人事ではなく、特に鎌浦や丸林あたりの被害が心配。今回の災害で、避難所については、民家を避難所に指定してあったこと、今後消防等での防災訓練にて備えを検討していただきたい。	基山町では、60件くらい土砂の危険地域があるため、その方々に電話で連絡を取るようになっている。避難所開設もこの時伝えている。この間の豪雨の時に開設された避難所は8名(町外者)利用があった。基山が落ち着いてからは朝倉市の方に義援金や支援物資の対応をしている。 現在、基山町では危険な地域と家の特定を行っており、すぐに連絡が取れるようにし、見回りもしている。新たに整備が必要な場所があれば、整備していく。【町長】 園部の浄水場あたりは整備の計画がある。【建設課長】 河川は実松川の改修をしている。また、消防訓練も消防自身も、住民参加型の分も両方行っているが、実際の災害を想定した訓練も考えなければならない。【町長】	防災	町長 建設課長	
7	1区には園部団地があるが、老朽化がひどいので建替えをして欲しい。	園部団地の建替え準備は始めているが、他にも老朽化の施設がいくつもあり、取りかかりがいつからになるかは決まっていない。建替え場所を同じところにするか、別の場所にするかで、仮設住宅も必要になるし、建替えたことによって家賃が今より上がる問題も出てくる。今住んでいる住民の方の意見を参考にしたい。園部団地は市街化区域ではなく調整区域になるので、階数を多くしたアパート等を建設することは出来ない為、いろいろなシミュレーションを考えていく。	公共施設	町長	